

Moin,

nach dem ersten zweistelligen Ergebnis der AfD bei der Bundestagswahl 2017 bin ich kurz darauf bei den GRÜNEN eingetreten, weil ich selber aktiv etwas gegen den Rechtsruck unternehmen wollte.

Da ich schon seit meiner Kindheit durch die regelmäßigen Urlaube im Sommer von der Ostsee fasziniert war, habe ich Anfang 2020 meinen Traum ans Meer zu ziehen wahr gemacht und bin von Mittelfranken nach Gelting gezogen.



Der Umzug fiel mir nicht schwer, da ich als Informatiker schon seit Jahren standortunabhängig arbeite. Meine Brötchen verdiene ich als IT Consultant beim Hersteller eines Open Source Server-Betriebssystems aus Bremen. Auch meine Freizeit verbringe ich häufig vor dem Bildschirm, u.a. bringe ich mich als Admin bei der Netzbegründung, dem Verein für GRÜNE Netzkultur e.V., der viele der Dienste des Grünen Netzes betreibt, ein.

Politisch interessieren mich die Themen Open Source, Digitalisierung, Netzpolitik und Datenschutz.

Seit letztem Herbst bin ich bereits als Beisitzer im Kreisvorstand und seit Mitte letzten Jahres als Schriftführer im Ortsvorstand Angeln Mitte tätig, und da ich mit Computern ganz gut kann bewerbe ich mich hiermit um den Posten des Schriftführers im Kreisvorstand.

Wir sehen uns bei der KMV!

A handwritten signature in black ink, consisting of several fluid, overlapping strokes. The signature is somewhat abstract and difficult to decipher, but it appears to be a personal name.